

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. **ALBERTO CATALÁN HIGUERAS**, diputado de UPN, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que solicita respuesta por ESCRITO.

Congreso de los Diputados, 14 de febrero de 2024

1.- De las reuniones realizadas por la Comisión Superior de Retribuciones de las Fuerzas Armadas (artículo 20 del RD 1314/2005) en los últimos diez años, ¿cuáles han sido sus principales acuerdos y decisiones respecto de la política retributiva de las FAS?

2.- ¿Cuántas propuestas de incremento de gasto para las retribuciones del personal de las FAS se han formulado en los últimos diez años al Ministerio de Economía y Hacienda?

3.- ¿Cuántas y de que naturaleza han sido aprobadas? En caso de no haber sido aprobadas, ¿cuáles han sido las razones por las que no se atendieron por el Ministerio de Economía y Hacienda?

4.- ¿Cuáles son las razones por las que el Ministerio de Economía y Hacienda si ha aprobado propuestas de incremento de gasto para retribuciones procedentes del Ministerio de Interior y no ha atendido a las del Ministerio de Defensa?



D. ALBERTO CATALÁN HIGUERAS
Diputado por Navarra de UPN
Portavoz adjunto del G. P. Mixto